

Villa Alemana firmó importantes convenios para fortalecer las oportunidades educativas de las mujeres

En medio de la feria dedicada a la salud "Entre Nosotras nos Cuidamos", realizada en la Palmilla Baja, el Municipio Transformador firmó dos convenios que, con un enfoque en la equidad de género y en la cogestión, permitirán mejorar las oportunidades educativas para las mujeres de Villa Alemana mediante talleres y capacitaciones.

El primero de ellos fue con la **Fundación para la Promoción y Desarrollo de la Mujer (PRODEMU)**, institución dedicada a promover los derechos y la autonomía de las mujeres, además de luchar contra la violencia de género; mientras que el segundo, fue firmado con el **Centro de Formación Técnica (CFT), de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).**

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, hizo énfasis en cómo es que, a través de estas herramientas, se podrá hacer frente a la violencia de género presente en la comuna.

"Estas son formas de frenar la violencia generando oportunidades para que salgan de la violencia económica, psicológica y por sobre todo la física. Seguimos trabajando para que, en Villa Alemana, y ojalá en ninguna parte las mujeres sean violentadas (...) y para abrir puertas, oportunidades para que las mujeres tengan la oportunidad de estudiar, de aprender, de desarrollarse personalmente".





Por su parte, la directora de DIDECO, Gloria Solís, relevó la importancia que tienen estas dos alianzas para poder generar espacios de desarrollo para las vecinas de Villa Alemana, donde es precisamente la cogestión, un punto esencial para poder avanzar en la equidad.

Con esto se fortalece el trabajo que ya se ha hecho desde el municipio, "nosotros hemos dicho que necesitamos buscar actores claves para poder dar una mejor oferta a la comunidad y solos no podemos porque los recursos son escasos, y por eso tenemos que salir a buscar estas alianzas; y hoy estamos formalizando aquello", explicó.

En cuanto a los talleres que ofrecerá PRODEMU, exclusivamente para las mujeres, en el corto plazo ya se está trabajando en la futura realización de tres instancias. Como, por ejemplo, el de una autonomía y emprendimiento; otra con enfoque artístico para elaborar mosaicos que permitirá el desarrollo del oficio; y finalmente, una de conocimientos digitales para personas mayores.

"Lo que queremos es que, a través de estos talleres, las mujeres vayan tomando conciencia de cuál es nuestro rol dentro de esta sociedad, porque seguimos mucha discriminación. Tenemos los mismos derechos y las mismas oportunidades, y tenemos que ir visibilizándolo con esto", mencionó al respecto Carrie Adriazola, directora regional de PRODEMU, quien también mencionó que se derivarán casos de violencia de género si alguna participante de



los talleres lo manifiesta.

En lo referente a los talleres del CFT, vale decir que serán abiertos a toda la comunidad villalemanina, "esto se traduce en que el CFT apoya al municipio con capacitaciones, con actividades que desarrolle, como por ejemplo las ferias vocacionales en los colegios", sostuvo la directora del CFT sede en Limache, Angélica Abrigo.

La ceremonia se llevó a cabo en la feria de salud realizada en la Delegación Municipal, lugar donde vecinas y vecinos pudieron visitar stands de SENDA, Centro de la Mujer, SERNAMEG, Centro de Reeducación para Hombres, entre otras oficinal municipales y gubernamentales.





Villa Alemana firmó importantes convenios para fortalecer las oportunidades educativas de las mujeres



y tú, ¿qué opinas?